

Resumen ejecutivo de la Conferencia de Prensa
del Excmo. Sr. Takase Yasushi, Embajador del Japón en México

18 de septiembre de 2017

Mayor fortalecimiento de la relación bilateral entre Japón y México

La relación bilateral entre Japón y México, que cuenta con más de 400 años de la historia, goza de gran auge y se ve que no existe otra relación bilateral que crezca con tanta rapidez y a tanta escala. Como el nuevo Embajador, quisiera fortalecerla aún más. Al realizarlo, los tres temas siguientes serán puntos de mayor relevancia.

I. Relación económica

(i) Comercio bilateral: Se ha duplicado desde que entró en vigor el Acuerdo de Asociación Económica en 2005. (El comercio bilateral es de 16 mil 200 millones de dólares en 2016)

(ii) Inversión:

- Japón es el 1º país asiático y el 6º país del mundo como inversionista directo en México. (Inversión directa acumulada 2011-2015: 7 mil 672 millones de dólares)
- El número de empresas japonesas instaladas en México se ha triplicado desde 2009. Según estadísticas de la Embajada del Japón, en 2016 1,111 empresas japonesas registraron operaciones en México.

(iii) Tratado de Libre Comercio

- TLCAN (NAFTA)
- TPP 11

II. Socio global estratégico en la comunidad internacional

- Colaboración para afrontar los retos de la comunidad internacional, tales como: Cambio Climático, No-proliferación y desarme nuclear, Fortalecimiento del Sistema de Libre Comercio, Cooperación Triangular
- La amenaza de Corea del Norte a la paz y la seguridad internacionales

III. Intercambio entre los dos pueblos.

- Exposición temporal “Iroha. Diálogos en el Arte. Japón-México” en el Museo Franz Mayer (80 mil visitantes, un record como una exposición temporal)
- Akimatsuri (Festival de otoño), Asociación México Japonesa (1-5 de Noviembre)
- 130 Aniversario de la relación diplomática entre Japón y México

Embajada del Japón en México